



**JUGEND
EINE
WELT.at**

25 JAHRE  **BILDUNG
ÜBERWINDET
ARMUT**

Lesen Sie mehr über
Sofias Geschichte hier:
jugendeinewelt.at/25jahre



**IHRE SPENDE IST
ERFOLGREICH!**

Sofia Mukasa

Sofia aus Uganda hat es geschafft!

Mit einem Stipendium von Jugend Eine Welt hat sie ihre Ausbildung zur Solartechnikerin erfolgreich abgeschlossen. Das war nicht einfach für ein Mädchen aus einfachen Verhältnissen. Sie installiert jetzt Solaranlagen in ihrem Dorf und motiviert andere Mädchen und junge Frauen, eine Berufsausbildung zu absolvieren.



**JUGEND
EINE
WELT.at**

25 JAHRE  **BILDUNG
ÜBERWINDET
ARMUT**

Lesen Sie mehr über Bruder
Lothars Engagement hier:
jugendeinewelt.at/25jahre



**IHRE SPENDE IST
ERFOLGREICH!**

Bruder Lothar Wagner

Ein Lichtblick für benachteiligte Kinder: Bruder Lothar Wagner. Der engagierte Salesianerbruder hat in den vergangenen Jahren vielfach auf die unmenschlichen Zustände und Verstöße gegen die UN-Kinderrechtskonvention in Liberia hingewiesen und Veränderungen eingefordert. Nun zeigen diese Bemühungen endlich Erfolg. Reformen und der Ausbau eines Don Bosco-Zentrums für benachteiligte Jugendliche sollen Hilfe bringen.

ERFOLGSGESCHICHTEN



**JUGEND
EINE
WELT.at**

25 JAHRE  **BILDUNG
ÜBERWINDET
ARMUT**

Lesen Sie mehr über unsere Hilfe
für Mädchen und Frauen hier:
jugendeinewelt.at/25jahre



**IHRE SPENDE IST
ERFOLGREICH!**

Mädchen stärken

Mädchen stärken für die Welt von morgen. In zahlreichen von Jugend Eine Welt geförderten Hilfsprojekten ist die gezielte Stärkung von Frauen und Mädchen ein wichtiger Schwerpunkt. Mit den Don Bosco Schwestern hat Jugend Eine Welt verlässliche Partnerinnen – insbesondere, wenn es um die Förderung von Mädchen und Frauen weltweit geht.



JUGEND
EINE
WELT.at

25
JAHRE  BILDUNG
ÜBERWINDET
ARMUT

Lesen Sie mehr über das
ehemalige Straßenkind hier:
jugendeinewelt.at/25jahre



**IHRE SPENDE IST
ERFOLGREICH!**

Santosh Kumar

Als schwer verletztes Straßenkind fand er Aufnahme in einem indischen Don Bosco-Zentrum. Jahre später ist Santosh selbst Projektleiter eines Hilfsprogramms für Straßenkinder: Sein Weg zum stolzen Familienvater mit Universitätsabschluss war lang, steinig und mühevoll. Ohne Hilfe wäre diese Erfolgsgeschichte nicht geglückt.



**JUGEND
EINE
WELT.at**

25 JAHRE  **BILDUNG
ÜBERWINDET
ARMUT**

Lesen Sie mehr über das
Hilfsprojekt „Casa Don Bosco“ hier:
jugendeinewelt.at/25jahre



**IHRE SPENDE IST
ERFOLGREICH!**

Neues Zuhause für Kinder

Der Hoffnungslosigkeit die Stirn bieten.

In einem Elendsviertel in Ecuador verbessert sich die Lebensqualität: Verarmte Familien bauen ihre Häuser mit finanzieller Unterstützung von Jugend Eine Welt selbst. Die Häuser sind klein, aber die Freude darüber ist groß.

Bildung und Ausbildung im Gemeindezentrum „Casa Don Bosco“ zeigen gefährdeten Kindern und Jugendlichen Wege aus der Armut.